



EDUCACIÓN | ESTUDIOS SUPERIORES

El 86,6 por ciento de los estudiantes pasó el acceso a la universidad

En el distrito de la Universidad de Salamanca (Ávila, Salamanca y Zamora) se examinaron de la EBAU 513 alumnos, de los cuales aprobaron 439

REDACCIÓN / ÁVILA

El 86,66 por ciento de los estudiantes que se presentaron en Ávila a la fase general de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) aprobaron este examen, en cifras significa que de los 120 jóvenes que acudieron a la prueba, 104 obtuvieron la calificación de apto (98 aprobados y seis

notables) y 16 resultaron no aptos. Entre los estudiantes con mejores notas, en el caso de Ávila la mejora calificación para un alumno del instituto María de Córdoba (Las Navas del Marqués) con un 8,631.

De forma general el 85,5 por ciento de los estudiantes del distrito de la Universidad de Salamanca que se presentaron a la prueba de acceso consiguieron la calificación

de apto, según informó el coordinador de la Comisión Organizadora de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios de Castilla y León en la USAL, Emilio Calle. El cómputo general indica que de los 513 alumnos que realizaron las pruebas en Ávila, Salamanca y Zamora aprobaron los exámenes 439, de los cuales 414 obtuvieron un aprobado y 25 un notable.